

Medienmitteilung

26. August 2019

Stärkung und Weiterentwicklung der pädiatrischen Versorgung: Dr. med. Sandrine Pfäffli wird Leitende Ärztin und Leiterin der Pädiatrie

Der Spitalrat hat Dr. med. Sandrine Pfäffli zur Leitenden Ärztin und Leiterin der Pädiatrie am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Die Wahl von Dr. Pfäffli zur Leiterin der Pädiatrie am Kantonsspital Schaffhausen ist ein wichtiger Schritt zur Stärkung und Weiterentwicklung des pädiatrischen Versorgungskonzeptes der Region Schaffhausen und Umgebung. Die wertvolle Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Schaffhauser Kinderärzten soll weitergeführt werden.

Die in Schaffhausen wohnhafte Dr. med. Sandrine Pfäffli hat an der Universität Zürich Medizin studiert und 2007 mit dem Staatsexamen abgeschlossen. 2013 erwarb sie den Facharzttitel für Kinder und Jugendmedizin, 2019 den Schwerpunkt Kindernotfallmedizin. Dr. Pfäffli arbeitete im Notfall am Kinderuniversitätsspital Zürich, im Notfall für Kinder und Jugendliche sowie der Klinik für Kinder und Jugendmedizin am Kantonsspital Winterthur. Bis zu ihrem Stellenantritt in Schaffhausen am 1. Februar 2020 ist sie an der Klinik für Neonatologie des KSW tätig.

Wir freuen uns über die Wahl von Dr. med. Sandrine Pfäffli als Leitende Ärztin sowie Leiterin der Pädiatrie und wünschen ihr einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze stehen der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsatz nimmt, sowie die Spitalleitung mit dem Spitaldirektor als Vorsitzendem.



Bild



Dr. med. Sandrine Pfäffli

Für druckfähiges Bild E-Mail an: kommunikation@spitaeler-sh.ch